

最新情報

消防団ニュース

優勝

感動した



3年ぶり6月26日に『亀山市消防操法大会開催!!』

衝撃のドラマが



▲ (競技風景)



団旗手に任命され
まさかやあッ

▲ (団旗手風景：伊藤博康部長)



▲ (全体写真風景)

**操法大会 競技以外でも
6分団員が大活躍!**

『団旗手』 伊藤博康部長
『選手宣誓』 廣森剛司氏

見事完璧にやり遂げ
誰もが
ちむどんどんしたッ

特長その1
平均年齢がすごい!

6分団選手の平均年齢
44.8歳皆さん40代以上
で悲鳴を上げてますが体
にムチ打って週3回の過酷
な練習を4月末から行いま
した。

特長その2
練習量がすごい!

選手各自が通常の練習日程
に加えて自宅会社などで
自主練習を行いました。
次の練習時には、苦手部分
や出ていない部分を修正
克服しレベルアップ

特長その3
動作研究がすごい!

YouTube動画で全国レベル
の他分団動画をチェックし
1つの動作を研究分析し
スキルアップに繋がりました

特長その4
選手の
やる気がすごい!

少々のケガは何のその
暑かろうが雨が降ろうが
日々、反復練習(汗)
大会当日は朝5時から
朝練も1本やりました。
学生時代の情熱を思い出し
ました。

特長その5
選手家族の協力
サポートがすごい!

この2か月間、一家の大黒柱
のお父ちゃんが夜遅くまで練
習し、日曜は家族そっちのけ
で消防ざんまい
ご家族のご理解サポートが
ありましたので無事にやり遂
げられました。
お母ちゃんに感謝感謝(泣)

リーダー指揮者の声
操法大会で良い結果を残せた
のも6分団の皆様や家族の
サポートがあったからこそ残
せました。
本当に感謝しています。
有難う御座いました。



白木町 廣森 剛司氏

一番員の声

初めて選手として参加し団員
皆様のサポート、ご指導のお
陰で優勝出来ました。熱い2
ヶ月間を有難う御座いました



白木町 廣森 賢哉氏

二番員の声

大会では全員が全力で操法を
し、良い結果に繋がったと思
います。優勝して最高です有
難う御座いました。



小川町 伊藤 裕治氏
2度の2番員での
最優秀選手賞受賞!!

三番員の声

初めての選手として出場した
操法大会、6分団の絆の深を
感じる事が出来ました!!
有難う御座いました。



上白木町 打田 英二氏

その他

^記事/編集作成v
鳥居 榮徳

急募!!消防団入団希望の方は、廣森分団長までご一報下さい。